
Auch dieses Jahr wird die  wieder auf dem traditionellen Putzbrunner Christkindlmarkt
vom 02. bis 03. Dezember mit einem Stand vertreten sein. Wir bieten Ihnen
hausgemachte Leckereien, wie z.B. Früchtebrot, Schokospieße und Raclettebrot
sowie witzige Weihnachtsaccessoires an. Aber auch die Durstigen kommen bei uns
nicht zu kurz. Mit Weissbier, heissem Caipirinha oder Limettentee dürfte für jeden
Geschmack etwas dabei sein.

Alle Kinder sind wieder herzlich zu unserem Nüsse-Wurfspiel eingeladen, bei dem
jeder Teilnehmer einen Gewinn erhält.

Informationsfahrt nach Furth

Zwanzig Putzbrunner Bürgerinnen und Bürger, davon einige Gemeinderäte, besuchten
auf Einladung der  im Juli dieses Jahres die Gemeinde Furth bei Landshut, eine
Vorzeigegemeinde für eine gelungene Gemeindeentwicklung. Besonders das
Biomasseheizkraftwerk beeindruckte die Besucher bei der Exkursion nach Furth, der
bisher einzigen Gemeinde, welche durch die europäische Kommission als
Modellgemeinde gefördert wird. Mit über 3000 Einwohnern verfügt Furth über eine
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ungewöhnlich gut Infrastruktur. Kinder-
gärten, Grund- und Hauptschule sowie
Gymnasium liegen alle in fußläufiger
Entfernung. Auf allen öffentl ichen
Gebäuden sind Solaranlagen zu sehen.
Das Heizkraftwerk Furth GmbH & Co. KG
wird als privatrechtliche Gesellschaft
betrieben. Die als Kommanditisten
angeschlossenen Landwirte liefern die
Hackschnitzel zu einem gesicherten Preis
und erhalten zusätzlich noch eine kleine
Rendite aus dem Unternehmen. Den
Abnehmern wird die Wärme zu einem

unschlagbaren Preis von 7,03 ct/KWh bis 6,68 ct/KWh zur Verfügung gestellt. Damit
sind die Gemeinde und die anderen Abnehmer nicht mehr abhängig vom Öl- und
Gaspreis, sondern können auch für die
Zukunft mit festen Energiekosten rechnen.

Die  lud  Anfang  September  alle
Gemeinderatsmitglieder, die an der
Informationstour teilgenommen haben,
zu einer Nachbesprechung ein. Fraktions-
übergreifend stellte man fest, dass es
einige Projekte gibt, die in Putzbrunn
umsetzbar sind. Als erste Maßnahme ist
angedacht zu überprüfen, in wie weit die
Putzbrunner Dächer der öffentlichen
Liegenschaften mit Solar bestückt werden
können. Wichtig ist für alle eine
Sensibilisierung der Putzbrunner für dieses
Thema durch "Energieberater" die
turnusmäßig vor Ort im Rathaus für
Informationen zur Verfügung stehen. Im
kommenden Jahr sind zu diesen Themen
einige Vorträge geplant. Eingeladen ist
auch Herr Bürgermeister Gewies aus Furth,
um in Putzbrunn über Möglichkeiten und
Umsetzung zu informieren.

Zu unserem Frühschoppen am Sonntag
ab 11:00 Uhr erwarten Sie frische
Weißwürste, Brezen und Weißbier am

-Stand,  und  zwar  bei  jedem  Wetter.

Wir würden uns freuen, wenn Sie uns am Stand besuchen und sicherlich bleibt auch
noch ein wenig Zeit, über das eine oder andere kommunalpolitische Thema zu
sprechen.

Bürgerforum

Unser letztes Bürgerforum diesen Jahres findet am 13. Dezember 2006 in der
Gaststätte "Waldpark" in der Waldkolonie um 19:30 Uhr statt.
Nähere Informationen entnehmen Sie bitte der Tagespresse oder dem Internet unter
http://www.pro-putzbrunn.de

Die  wünscht Ihnen

eine schöne Adventszeit,

ein frohes und geruhsames Weihnachtsfest

sowie ein gutes Neues Jahr

http://www.pro-putzbrunn.de


MVV-Fahrplanwechsel

Am 10. Dezember ist es wieder soweit, der MVV lädt ein zum Fahrplanwechsel. Auch
dieses Jahr beschäftigte sich der Gemeinderat sowie der Verkehrs- und
Umweltausschuss mit einer besseren Busanbindung für die Putzbrunner Schülerinnen
und Schüler. Vor allem für jene Schüler, die weiterführende Schulen besuchen und
für die Schüler aus Solalinden und Oedenstockach, für die ein unzureichendes
Busangebot besteht. Wie schon in den vergangenen Jahren machte sich die -
Fraktion dafür stark, das Angebot für unsere Jugend auszubauen, damit eine
reibungslose und für Eltern und Schüler komfortable Beförderung gewährleistet wird.
Jedoch mussten wir feststellen, dass es ein Kampf gegen Windmühlen ist, wenn
man gegen einen Apparat wie den MVV bestehen will.
Wir konnten aber auch einige kleine Teilerfolge verbuchen: So wird die Buslinie 211
am Nachmittag (Abfahrt: Haltestelle Wotanstraße um 14:50 und 16:20 Uhr) zweimal
über die Ortsteile Solalinden und Oedenstockach geführt. Zudem werden diese
beiden Ortsteile jetzt auch bei Schulende (Gymnasium und Realschule Neubiberg)
um 13:00 Uhr von der Wotanstraße aus angefahren.

Den zahlreichen Änderungswünschen der Schulleitung und des Elternbeirates der
Grundschule Putzbrunn, denen der Ausschuss und der Gemeinderat allesamt
zustimmte, konnte sich der MVV nicht anschließen. Lediglich die Haltestelle "Waldpark"
wird, bei Schulende nach der 4. Stunde, besser angefahren. Alle anderen Vorschläge
wurden seitens des MVV verworfen.

Die genauen Abfahrts- und Ankunftszeiten der einzelnen Buslinien erfahren Sie im
Internet unter http://www.mvv-muenchen.de.

Uns ist bewusst, dass diese Änderungen bei weitem nicht ausreichen und so werden
wir im kommenden Jahr, zum nächsten Fahrplanwechsel, einen erneuten Versuch
starten, die Fahrpläne den Wünschen unserer Bürgerinnen und Bürger anzupassen.

Herbstklausurtagung
21. und 22. Oktober 2006

Die diesjährige Herbstklausurtagung stand unter dem Motto, das "Positionspapier
der  mit Leben füllen". So zogen Vorstandschaft und Gemeinderäte gen Itter in
Tirol und tagten zwei Tage lang intensiv, um bestmögliche Lösungen für Sie, liebe
Bürgerinnen und Bürger, zu erarbeiten.
Wenn man sich unser Positionspapier betrachtet, so wie es heute für jeden Bürger
auf unserer Homepage abrufbar ist, dann muss man eingestehen, dass einige
Passagen aktualisiert werden müssen. Zudem erschien es uns wichtig, nicht nur rein
theoretische Ansätze zu formulieren, sondern auch Aktionen vorzubereiten. Im ersten
Schritt wurden während der Klausur nun die Themen Kinder- und Jugendarbeit,
Verkehr in und zwischen den Ortsteilen sowie der Bereich Umwelt und Erholungsbedarf
vorbereitet. Bei einigen Ergebnissen aus unseren Überlegungen wurden auch bereits
die ersten Schritte eingeleitet. So reichte die -Fraktion bereits zwei Anträge zum
Wirtschaftsplan 2007 für folgende Vorhaben ein:

• Straßenbeleuchtung vom Kreisel an der Münchner Straße bis zur Kreuzung
Münchner Straße/Oedenstockacher Straße

• Rote Einfärbung der Fahrbahnen an den Überquerungshilfen Ottobrunner Straße,
Glonner Straße und Münchner Straße.

Andere Aktionen benötigen leider noch mehr Vorarbeit, aber wir werden Sie so gut
als möglich informieren. Lassen Sie sich überraschen oder sprechen Sie direkt mit
den Vertretern der .

v.l.: Britta Becker, Thomas Burghardt, Claudia Burghardt, Martina Hechl, Walter Hois,
Iris Dentinger, Robert Böck, Roland Wenzl und Maskottchen Billy

Ihre -Ansprechpartner

Haben Sie Fragen zur  oder zu allgemeinen Putzbrunner Themen? Wir stehen
Ihnen jederzeit Rede und Antwort. Rufen Sie uns an, wir freuen uns darauf:

Britta Becker, Gemeinderätin 601 09 98
Robert Böck, Gemeinderat (Fraktionsvorsitzender) 601 77 91
Iris Dentinger, Gemeinderätin 601 21 18
Walter Hois, -Vorstand 60 66 66 39

http://www.mvv-muenchen.de.

